

Ressort: Sport

Müller-Wohlfahrt legt für Usain Bolt die Hände ins Feuer

München, 25.04.2018, 14:20 Uhr

GDN - Der Sportmediziner Hans-Wilhelm Müller-Wohlfahrt hat keinen Zweifel daran, dass Weltrekord-Sprinter Usain Bolt seine Fabelzeiten mit fairen Mitteln erreicht hat. "Usain ist ein absoluter Ausnahmesprinter, wie es keinen zuvor gegeben hat", sagte der Teamarzt der deutschen Fußballnationalmannschaft der Wochenzeitung "Die Zeit".

Bolt sei sauber. Auf die Frage, ob er für den jamaikanischen Athleten die rechte Hand hergeben würde, antwortet Müller-Wohlfahrt: "Beide Hände." Müller-Wohlfahrt äußerte sich auch zu seinem Rücktritt als Mannschaftsarzt des FC Bayern München im April 2015. Dieser sei die dramatischste Entscheidung seines Lebens gewesen. "Es waren Enttäuschungen, schwere Enttäuschungen", sagte der Orthopäde der "Zeit". Damals hatte er nach 38 Jahren im Amt nach einem Zerwürfnis mit Trainer Pep Guardiola das Handtuch geworfen. Müller-Wohlfahrt gibt zu, dass er während der Auseinandersetzungen mit dem Trainer die Rückendeckung des Vereins vermisst habe. Mittlerweile habe er das alles jedoch "verarbeitet". Dies sei ein Prozess gewesen, "bei dem Uli Hoeneß wichtig war".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105215/mueller-wohlfahrt-legt-fuer-usain-bolt-die-haende-ins-feuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com